

## **Stellungnahme zu Antrag/Anfrage**

**Nr. AF/0040/2014**

Beratung im **Stadtrat** am **10.04.2014**, TOP 44 öffentliche Sitzung

**Betreff: Anfrage der FDP- Fraktion zum Veranstaltungssaal im Rauental**

### **Stellungnahme/Antwort:**

1. Was soll nach dem Umzug des Koblenzer Service Betriebes mit den alten Hallen in der Schlachthofstraße geschehen? Gibt es schon Planungen für diesen Bereich des alten Betriebshofs?
2. Ist es rechtlich möglich, nach entsprechenden Umbauten eine Halle des Betriebshofes für Veranstaltungen zu genehmigen?
3. Im Bürgergespräch mit der FDP-Fraktion wurde erwähnt, dass Vereine bereit wären, sich diesbezüglich zu engagieren. Wird die Verwaltung zu einem Bürgergespräch zu diesem Thema im Rauental einladen?
4. Wenn nein, warum nicht? Wenn ja, wann?
5. Denkt die Verwaltung darüber nach, gemeinsam mit den Vereinen und Institutionen aus dem Rauental ein Konzept zu entwickeln, mit dem Ziel evtl. eine alte Betriebshalle in einen Veranstaltungssaal umzubauen?
6. Wenn nein, warum nicht?

### **Gemeinsame Antwort zu den Fragen 1-6**

Eine konkrete Planung für das Grundstück (mit Aufbauten) des Koblenzer Servicebetriebes gibt es zurzeit noch nicht. Die Verwaltung wird hierzu ein Konzept erarbeiten und den städtischen Gremien zur Beratung und Entscheidung vorlegen.

Wegen des Eckwertebeschlusses beabsichtigt die Verwaltung nicht, das Grundstück mit neuen Nutzungsarten, zum Beispiel für Veranstaltungen, zu belegen.